

Öffentliche Informationsveranstaltung

Neubauprojekt Solviva Pflegeheim Bärenmatte Alchenflüh

**Mittwoch, 24. Oktober 2018 um 20.00 Uhr
Gemeindesaal, Dammweg, 3422 Alchenflüh**



Der Gemeinderat Rüdtligen-Alchenflüh, die Grundeigentümer Losinger Marazzi AG und die Betreiberin des Pflegeheims Solviava AG laden die Bevölkerung herzlich zur Informationsveranstaltung über den geplanten Neubau des Pflegeheimes auf der Bärenmatte in Alchenflüh ein.

Die Bärenmatte in Rüdtligen-Alchenflüh liegt im Gebiet zwischen dem Bahnhof und dem Gasthof Bären. Das Areal zeigt sich seit den achtziger Jahren als Brache. Der Platz wird als Parkplatz, als Abstellplatz für Schrottfahrzeuge und hie und da sogar zur Deponie von Abfall genutzt – dies soll sich ändern.

Auf dem ungenützten Grundstück an bester Lage soll ein Alterspflegeheim entstehen. Die Solviva AG aus Winterthur und Losinger Marazzi nehmen sich diesem Projekt an. Die Solviva AG ist im Kanton Bern nicht unbekannt und betreibt bereits mehrere Pflegeheime an verschiedenen Standorten. In Zusammenarbeit mit der erfahrenen Immobilienentwicklerin Losinger Marazzi soll auf der zentral gelegenen Fläche beim Bahnhof eine adäquate bauliche Entwicklung ermöglicht werden.

Erfahren Sie mehr über das Bauvorhaben auf der Bärenmatte und besuchen Sie die Infoveranstaltung vom Mittwoch, 24. Oktober 2018 um 20.00 Uhr im Gemeindesaal. Es erwartet Sie neben Informationen des Gemeinderates ein Ausblick auf das Projekt der Solviva zum geplanten Alterspflegeheim sowie Angaben zum Bauvorhaben von Losinger Marazzi.

Am anschliessenden Apéro haben Sie die Möglichkeit, sich über das Projekt auszutauschen. Der Gemeinderat Rüdtligen-Alchenflüh freut sich über Ihre Teilnahme an der Informationsveranstaltung.

Gemeinderat Rüdtligen-Alchenflüh